

Pressemitteilung 01. Juli 2025

dbfp Deutsche Beratungsgesellschaft für Finanzplanung AG als eines von „Deutschlands krisenfesten Unternehmen 2025“ ausgezeichnet

Stuttgart. Die dbfp Deutsche Beratungsgesellschaft für Finanzplanung AG (dbfp) wurde vom renommierten F.A.Z.-Institut gemeinsam mit dem Analysehaus ServiceValue mit der Auszeichnung „Deutschlands krisenfeste Unternehmen 2025“ geehrt. Damit zählt die dbfp AG zu jenen Unternehmen, denen es in herausfordernden Zeiten gelingt, Stabilität, Verlässlichkeit und Vertrauen auszustrahlen – ein Zeichen besonderer Resilienz und unternehmerischer Stärke.

Die Studie „Deutschlands krisenfeste Unternehmen 2025“ analysierte in einem zweistufigen Webmonitoring rund 6,9 Millionen Nennungen zu 17.000 Unternehmen. Bewertet wurden sowohl die öffentliche Wahrnehmung als auch wirtschaftliche Kennzahlen wie Umsatz, Mitarbeiterzahl, Nachhaltigkeit, Management und Investitionen. Unternehmen mit überdurchschnittlichem Gesamtpunktwert wurden als besonders resilient eingestuft und entsprechend ausgezeichnet.

Mit der Aufnahme in die Liste „Deutschlands krisenfeste Unternehmen 2025“ steht die dbfp in einer Reihe mit namhaften Unternehmen wie Allianz, Deutsche Telekom oder TÜV SÜD, die ebenfalls für ihre Widerstandsfähigkeit ausgezeichnet wurden.

Gerade in einer Zeit, in der sich wirtschaftliche und gesellschaftliche Krisen nahezu nahtlos aneinanderreihen, wird deutlich, welche Unternehmen sich durch Anpassungsfähigkeit, Verlässlichkeit und wirtschaftliche Stärke auszeichnen.

Die dbfp hat in diesem anspruchsvollen Umfeld gezeigt, dass sie nicht nur robust aufgestellt ist, sondern auch in der Lage ist, durch eine klare Kommunikation, zukunftsorientiertes Management und nachhaltiges Wirtschaften Vertrauen bei Kunden, Partnern und Mitarbeitern zu schaffen.

„Diese Auszeichnung ist für uns Bestätigung und Ansporn zugleich“, sagt Ralf Reiniger, Vorstandsvorsitzender der dbfp. „Resilienz ist kein Zufallsprodukt, sondern das Ergebnis langfristiger strategischer Entscheidungen und eines starken Teams.“

Die Auszeichnung unterstreicht die Position der dbfp AG als verlässlicher Partner in einem dynamischen wirtschaftlichen Umfeld – heute und in Zukunft.

Die dbfp ist ein mittelständisch geprägtes Beratungshaus mit dem Fokus auf vermögende Privatkunden. Die Beratungsfelder umfassen die Anlageberatung und Vermögensverwaltung, Vorsorge und Absicherung sowie die Finanzierungsberatung.

Nach über 15 Jahren am Markt betreut die dbfp heute, mit ihrem bundesweiten Beratungsnetzwerk, Kundenvermögen in Höhe von über einer halben Mrd. Euro. Das Geschäftsfeld der Anlageberatung und Vermögensverwaltung betreibt das Unternehmen gemeinsam mit seinem langjährigen strategischen Partner, der Fürst Fugger Privatbank Aktiengesellschaft.